
良い点 ・楽しそうに授業を受けている姿を見て安心しました。（３年）

・オープンスクールは毎回参加していますが、とても良い制度と思いますので、

　続けてほしいです。転居前の居住地でも同様に行われていましたが、

　小山小学校は校舎の作りも良く、開かれているイメージがあり素晴らしいです。

・他のクラスと合同での活動がとても良かった。（今後のクラス替えに向けて）

・のびのびと学習をしていて好印象

・子供達の自主性を促す教育方針もみえ、とても嬉しく思っている。

良い点

要望・意見 ・HPの更新をもう少し頻繁にしてほしい。

・授業参観とバザーが同じ日で時間も同じだと、バザーが混んでい見れないし、

　授業も見れず、どちらを優先するかで困る。

・クラブ活動の発表を今回観ることが出来ず親子ともとても残念に思っている。

　３学期でも良いので、是非土日の半日でも使って、クラブだけのミニ発表会の

　機会を設けていただけるととても嬉しく思う。（４年）

・校内図を見たが、空き教室が１つくらいしかなく、現６年生の５クラス卒業して

　新１年（９～１０クラスと聞いた）の教室増に対応できないのではないか心配。

　情緒クラスも新設されるので、足りないのでは。

・藤川氏によるいじめ問題に対する教育委員の対応が最悪である。

　流山の学校に子どもを通わせていることが恥ずかしい。新しく採用する先生の

　質も落ちるだろう。ましてや他校の問題なので自分たちが関係ないとする

　態度をとるなど、言語道断である。

・言葉遣いが気になる先生がいる（～じゃん・まじで　など）

　子供達が社会に出たときに恥ずかしい思いをしないように、お手本となって

　正しい日本語を使って教えていっていただきたい（２年）

・新校舎への渡り廊下のウッドデッキの一部に割れがあり、危険です。

・アンケート用のペンのインクが切れていた。

・授業参観スケジュールはHPでは見づらい。紙での配付をお願いしたい。

・連絡手段について検討をしてほしい。

　本日の案内も、プリントが適切でないと思う。インターネットの活用等。

　日本語がおかしい（今日に限った話ではない）必要なプリントが配られていない

　（子どもが忘れていた？）

・オープンスクールが多すぎではないだろうか。（３年）

アンケートから　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

令和元年１１月１６日（土）　オープンスクール　

学習の様子について

その他



＜＜ご要望に対して＞＞

・日頃より本校の教育活動へのご理解ご協力ありがとうございます。今後も「どの子も分かる・できる授

業」を目指し、職員一同尽力して参ります。

・HP更新に関しましては、児童の様子がより伝わるよう、情報発信の頻度、質を高めて参ります。

・オープンスクール、授業参観、バザー、感謝の集い等、学校行事の実施時期、方法について、精選・改

善を行っている最中であります。ご意見をいただきながら、来年度以降、よりよい形態での実施ができる

よう、計画して参ります。

・服装や言動等、教育公務員としてふさわしい節度あるものとしていけるよう、今後も努めて参ります。

・毎月、校舎施設の安全点検を行っております。ご指摘の箇所を含め、対応を進めて参ります。

・手紙の配付については、本校の児童数・家庭数が増加に伴い、メール配信やHPでの案内ができるものに

ついては切り替えていければと考えております。その場合は、今回のご意見を踏まえ、スマートフォンや

PC画面で見やすい形式での配付を心がけて参ります。


